



Manifestantes cubanos exigen alimentos y electricidad

- Andrew Miiller
- [26/3/2024](#)

Cientos de manifestantes salieron a las calles de Santiago de Cuba el 17 de marzo, exigiendo alimentos y electricidad en medio de una crisis económica cada vez más grave que ha dejado a muchos cubanos en una situación desesperada. En videos ampliamente difundidos en las redes sociales, se oye a los cubanos diciendo: "Tenemos hambre".

Las protestas son poco frecuentes en la isla, fuertemente controlada y gobernada por los comunistas, por lo que el hecho de que los cubanos estén dispuestos a arriesgarse a ser arrestados demuestra lo mal que están las condiciones. La inflación ha subido mucho, lo que hace que muchos productos sean inaccesibles ya que los cubanos ganan un salario promedio mensual de 16 dólares.

Fracaso marxista: el senador republicano de la Florida Marco Rubio comentó sobre la situación en X el 19 de marzo:

La razón por la que Cuba está al borde del colapso es porque el marxismo siempre conduce al hambre, la pobreza y la escasez.

No se puede rebatir este análisis. El año pasado Cuba importó más de 300 millones de dólares en alimentos y productos básicos de Estados Unidos, pero sus planificadores centrales comunistas aún no pueden crear suficiente prosperidad para alimentar a todos.

Renacimiento católico: hablando con la cadena de noticias en español *lewtv*, el sacerdote cubano Alberto Reyes dijo que en Cuba "el comunismo no sobrevivirá", pero "la Iglesia permanecerá".

La Biblia se refiere al poder religioso y político de una Iglesia que dominará tanto a Europa como a Latinoamérica en el tiempo del fin. Es probable que esta Iglesia tenga a Cuba como objetivo estratégico en el hemisferio occidental.

Más información: lea "[¿Por qué está el Papa entrometiéndose en la política norteamericana?](#)", por el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry.